
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence 86353804

Prix 350 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans un quartier prisé et calme, cet élégant appartement de 2 pièces, exposé plein

sud, séduit par sa vue exceptionnelle sur l'un des monuments historiques les plus

emblématiques  de  la  ville,  ainsi  qu'un  aperçu  mer.  Niché  au  cœur  d'un

environnement  verdoyant,  il  offre  également  l'accès  à  une  belle  piscine.

L'appartement comprend une entrée avec rangements,  un vaste séjour lumineux,

une cuisine séparée, le tout vous menant à de grandes baies vitrées s'ouvrant sur

une  terrasse  plein  sud  pouvant  accueillir  jusqu'à  six  convives.  La  chambre  est

équipée d'un dressing et très ensoleillée. Vous serez ...

In a sought-after and peaceful neighborhood, this elegant one-bedroom apartment,

facing due south, charms with its exceptional view of one of the city's most iconic

historical  monuments,  as  well  as  a  glimpse  of  the  sea.Nestled  in  lush  green

surroundings,  it  also  offers  access  to  a  beautiful  swimming  pool.The  apartment

features  an  entrance  with  storage,  a  spacious  and  bright  living  room,  a  separate

kitchen  –  all  leading  to  large  sliding  glass  doors  that  open  onto  a  south-facing

terrace that  can accommodate up to six  guests.  The bedroom includes a walk-in

closet and enjoys plenty of ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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